

Forum des associations : toujours aussi populaire !

Samedi 2 septembre, que ce soit en famille ou entre amis, de très nombreux Kremlinois sont venus à la rencontre des quelques 70 associations venues présenter leurs activités dans l'enceinte du parc Pinel et le long de la rue Rossel. Culture, sport, santé, solidarité, mémoire, loisirs, écologie... Tout au long de la journée, dans une ambiance propice à la fête et à la bonne humeur, ponctuée de nombreuses animations musicales, sportives ou artistiques, le public a pu se rendre compte de toute la vigueur et toute la diversité du tissu associatif local. En soirée, la performance vocale du collectif Fiz Machine est venue parachever en beauté le succès de cette journée appréciée de tous !



Viv' Asso

Abonnez-vous à la newsletter associative

